



Die Wiener Sängerknaben sind im Frühling 2022 wieder unterwegs: in ganz Österreich und Liechtenstein mit ihrem Together-Programm

Wien, 24. Februar 2022; „Together“, nur zusammen kann man etwas bewegen – so heißt das Programm, mit dem die vier Tournéechöre der Wiener Sängerknaben in ganz Österreich und Liechtenstein abwechselnd insgesamt 15 Konzerte absolvieren. Das Credo der Wiener Sängerknaben kommt aus dem Chorgesang, denn: Ein Chor ist ein Team; das gemeinsame Ziel heißt Musik auf höchstem Niveau, Emotion pur. „Das wollen wir erreichen,“, sagt Gerald Wirth, der Präsident und künstlerische Leiter des Traditionschors, „Ein Konzert ist ein Gemeinschaftserlebnis, eine echte Verbindung zwischen uns und unserem Publikum. Das ist für die Kinder sehr wichtig: Im Konzert gehören alle zusammen; es ist Urlaub vom Alltag.“

Für „Together“ wurden Lieder ausgesucht, die die Gemeinschaft besingen. Viele davon hängen mit der Seefahrt zusammen, von „La Paloma“ über den „Banana Boat Song“ bis zum Internet-Hit „Wellerman“, andere handeln vom Reisen, wie „Dorogoi dlinnoy“, besser bekannt als „Those Were the Days“ und Willie Nelsons Country-Klassiker „On the Road Again“. Videos und Album zum Programm spiegeln die Freude der Sängerknaben und geben einen Vorgeschmack auf die Konzerte: Das Wellerman-Video der Sängerknaben, live gesungen, hat auf YouTube inzwischen nahezu 900.000 Aufrufe. Das Album zur Tournee ist bei der Deutschen Grammophon erschienen.

* * * * *

Österreich- und Liechtenstein-Tour / Frühjahr 2022

Payerbach / 25.03.2022
Kirchberg an der Pielach / 26.03.2022
Judenburg / 31.03.2022
Wien / 31.03.2022
Weiz / 02.04.2022
Vaduz / 06.04.2022
Kufstein / 07.04.2022
Saalfelden / 08.04.2022
Wien / 22.04.2022
Wagna / 27.04.2022
Klagenfurt / 28.04.2022
Leoben / 29.04.2022
Wartberg an der Krems / 30.04.2022
Rein / 06.05.2022
Kittsee / 08.05.2022

Link zur Terminübersicht: <https://wsk.at/termine>



* * * *

Über die Wiener Sängerknaben und den Campus

Die Wiener Sängerknaben – das sind rund 100 Buben zwischen 10 und 14 Jahren, aufgeteilt auf vier Konzertchöre. Das Schuljahr der Sängerknaben ist in Trimester unterteilt; in zwei Trimestern wird in kleinen Klassen unterrichtet, im dritten Trimester sind die Chöre unterwegs auf Konzertreise. In einem normalen Jahr sind die Kinder zwischen neun und elf Wochen im Schuljahr auf Tournee. Um das zu ermöglichen, ohne die Kinder zu überfordern, bedarf es einer genauen Abstimmung von Schule, Freizeit und Proben. Der Stundenplan ist flexibel und nimmt auf die individuellen Bedürfnisse der Schüler Rücksicht.

Zum Campus der Wiener Sängerknaben gehören auch die private Musikvolksschule, das Oberstufenrealgymnasium für Mädchen und Burschen und der Mädchenchor für junge Damen ab 10 Jahren. Nachwuchs für alle Teile des Campus ist immer erwünscht; Vorsingen können jederzeit individuell vereinbart werden.

Nähere Informationen unter: www.wienersaengerknaben.at

Fotocredit: Lukas Beck

Rückfragehinweis für Medienanfragen:

Wiener Sängerknaben

Dr. Tina Breckwoldt
Dramaturgie | Pressebüro
tbreckwoldt@wsk.at
+43/1/216 39 42 45

Alba Communications GmbH

Mag. Alexandra Seyer-Gmeinbauer
a.seyer@albacomunications.at
+43 (0) 1 353 6010-10